甲佐小学校の今を伝える

学校だより「清流(せいりゅう)」

令和元年 5月22日(水) 第 5号 甲佐小学校 文責:永瀨 善久

4年生 社会科見学に行きました!

■消防士さんのお仕事を学びました

5月9日 (木) 4年生は御船消防署に社会科見学に行きました。消防車や救急車のやくわりや消防士さんのお仕事など、たくさん学ぶことができました。







消防署のみなさんへ

きのうは、いそがしい中教えてくださってありがとうございました。消防署のみなさんがいそがしくて、その訓練をいろいろしているから、ぼくはびっくりしました。火事の時は、2~3時間活動するのはたいへんだと言わずにはたらくのがすごいなーと思いました。消防車の中は、ほとんど消火する道具があったからすごいと思いました。きゅう急車の中にもいろいろな道具が入っていたし、どちらとも中に電話が入っていて、どんなときに使うのか知れたからよかったです。ボートにつける道具もあって、道具がちゃんとそろえてあるからすごいと思いました。これからもがんばってください。

消防署のみなさんへ

きのうは、おいそがしい中わたしたちの見学のために時間をとってくれたり、消防署のことを教えてくださってありがとうございます。まず、消防署の方は8時30分から交代して、次の日の朝8時30分まで仕事をしていることを初めて知ってびっくりしました。次に、消防署の人たちの休みは2日しかないことにびっくりしました。わたしは、もっと休みがあるといいのになと思いました。さいごに、家の火事の消火に2~3時間かかるのはすごいと思いました。そんなにかかるとは思っていなかったからすごいと思いました。わたしは、もっと火事が少なくなるための勉強やいろいろなことにとりくみたいと思います。また消防署へ行きたいです。本当にありがとうございました。

有価物回収・ビーチボールバレーありがとうございました!

■早朝よりご協力いただき、ありがとうございました

5月12日(日)は、午前8時からの有価物回収では、早朝から各地区での回収、 学校への運搬、業者の車両への積み込み作業等、たいへんお世話になりました。

また、午前10時30分からのビーチボールバレーにもたくさんの保護者の皆様にご参加いただき、学級や学年の親睦が深まりました。ありがとうございました。









ラんどうかい 運動会まであと4日です!

■ 熱 中 症 に気をつけながら、頑張っています





21日(火)は、天気もよくダンスやリレー、応援の練習などを行いました。